

Medien-Info

21.03.2018

Wolfram Gerling: Abschied von der Sparkasse

Münster/Kreis Warendorf. Wolfram Gerling, langjähriges Vorstandsmitglied der Sparkasse Münsterland Ost, wird zum 31.03.2018 gesundheitsbedingt aus dem Sparkassen-Vorstand ausscheiden. Das gaben jetzt die Vorsitzenden des Verwaltungsrates, Oberbürgermeister Markus Lewe und Landrat Dr. Olaf Gericke bekannt. „Damit endet eine erfolgreiche, zwei Jahrzehnte dauernde Tätigkeit im Vorstand. Wolfram Gerling hat in dieser Zeit die positive Entwicklung der Sparkasse an maßgeblicher Stelle mitgestaltet“, betonten Lewe und Gericke. Für Gerlings 20 Jahre währende erfolgreiche Tätigkeit im Vorstand seien ihm die Träger und die Sparkasse zu großem Dank verpflichtet, unterstreichen Oberbürgermeister und Landrat.

Sparkassen-Chef Markus Schabel schloss sich mit einem Dank für das große Engagement des scheidenden Vorstandskollegen an: „Sparkassen-Vorstand zu sein ist für Wolfram Gerling nicht nur einfach ein Beruf, sondern im wahrsten Sinne eine Berufung. Priorität hatten für ihn dabei stets die Grundwerte der Sparkasse: die Nähe zu den Kunden und die Verwurzelung in der Region“, so Schabel. Jetzt stünden die besten Wünsche für die weitere Zukunft an erster Stelle.

Wolfram Gerling wechselte 1998 von der Oldenburgischen Landesbank AG zur damaligen Sparkasse Warendorf, wo er zunächst stellvertretendes Vorstandsmitglied, ab dem Jahr 2000 dann ordentliches Vorstandsmitglied war. Die Sparkasse Warendorf fusionierte dann in 2001 mit der Sparkasse Münster und ein Jahr später mit der Sparkasse Ahlen. In die Ressortverantwortung des heute 60-Jährigen fielen über viele Jahre das Privatkunden- und zuletzt das Firmenkundenressort, das zusätzlich auch die Bereiche Private Banking, Treasury und das Immobilienvermittlungsgeschäft umfasste.